



© Alle Fotos: Poschacher GmbH

Bodenfontänen laden zum Verweilen, Rasten und Genießen ein.

Wasserspiele

Mit der Neugestaltung des Stadtplatzes ist der Stadt Wels ein besonderes Projekt mit österreichischem Naturstein gelungen.

Die Sanierung und Neugestaltung des Stadtplatzes brachte neues Flair in die Welser Einkaufsmeile. Der historische Platz repräsentiert mit seinen alten Gebäuden und zahlreichen Geschäften das attraktive Herzstück der Innenstadt. Der jetzige Stadtplatz lädt mit Bänken, Grünarrangements und Wasserspiel in Form von Bodenfontänen zum Verweilen, Rasten und Genießen ein. Diese Maßnahmen bringen insgesamt eine bessere Nutzbarkeit dieser Flaniermeile und sorgen im Sommer für zusätzliche Kühlung. Die Fontänen sind im ausgeschalteten Zustand begehbar, überbaubar und mit Fahrzeugen befahrbar. Die mobilen Bäume sorgen für zusätzliches Grün und bieten schattige Rastplätze. In Kombination mit österreichischem Naturstein ist der Stadt hier ein besonderes Projekt mit geringem ökologischem Fußabdruck gelungen. •

Projekt

Stadtplatz Wels – Neugestaltung der Fußgängerzone, Wasserspiele

Bauherr

Magistrat Wels, Ansprechpartner Ing. Walter Steinmaßl in Zusammenarbeit mit Nissl GmbH

Fertigstellung

08/2018

Naturstein

Ca. 156 m² Pflasterplatten Gebhartser sandgestrahlt
13,14 m² Blindenleitplatten Gebhartser sandgestrahlt inkl. Rillen

Natursteinarbeiten

Poschacher Natursteinwerke GmbH, Langenstein poschacher.com

Pflasterplatten stoßen auf Granitwürfel.



